

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

Fakultas Ekonomi
Program Sarjana Manajemen
Semester Ganjil 2019/2020

ANALISIS PENGARUH *FAMILY INFLUENCE*, *FINANCIAL ATTITUDE*, *FINANCIAL BEHAVIOR*, *FINANCIAL KNOWLEDGE*, DAN *SAVINGS* TERHADAP *FINANCIAL LITERACY* PADA GENERASI MILENIAL DI KOTA BATAM

Deslita Crisfaniyanti
NPM: 1641012

ABSTRAK

Literasi keuangan merupakan sebuah kepemilikan atau keterampilan individu dalam mengelola keuangan ke arah yang lebih efektif dan efisien serta juga berperan penting untuk masyarakat. Tujuan dari analisa ini adalah untuk mendeterminasi bagaimana pengaruh dari keluarga, sikap keuangan, perilaku keuangan, pengetahuan keuangan, dan sikap menabung terhadap literasi keuangan pada masyarakat milenial di kota Batam.

Metode yang digunakan untuk melakukan pengumpulan data dalam penelitian ini adalah metode survei, yaitu membagi kuesioner melalui aplikasi sosial media kepada 400 responden yang merupakan masyarakat milenial kota Batam dan berhasil mengumpulkan data sebanyak 379 serta sebanyak 18 merupakan data *outlier*. Teknik yang digunakan untuk melakukan pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik *purposive sampling*, yaitu teknik pengambilan sampel di mana dilakukan tanpa acak-acak dan telah menyesuaikan dengan ciri khusus yang sesuai dengan tujuan penelitian. Penelitian ini menggunakan program statistic SPSS versi 21.

Hasil penelitian menunjukkan semua variabel telah memenuhi asumsi dari uji kualitas data, uji asumsi klasik dan uji hipotesis. Berdasarkan hasil penelitian, hasil uji statistik t menunjukkan variabel pengetahuan keuangan dan variabel sikap keuangan memiliki hubungan relasi yang bersifat signifikan positif terhadap literasi keuangan, sedangkan variabel pengaruh dari keluarga, perilaku keuangan, dan sikap menabung tidak menunjukkan adanya hubungan yang signifikan terhadap literasi keuangan. Hasil penelitian koefisien determinasi menunjukkan sebanyak 28,8% model regresi dapat dijelaskan oleh variabel yang digunakan dalam penelitian, dan sebanyak 71,2% merupakan faktor di luar penelitian yang dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap literasi keuangan.

Kata Kunci: sikap keuangan, pengetahuan keuangan, sikap menabung, pengaruh dari keluarga, perilaku keuangan, literasi keuangan.